



НЕКОММЕРЧЕСКОЕ ЧАСТНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
**СПОРТИВНО-ПАТРИОТИЧЕСКИЙ
КЛУБ «АРХАНГЕЛ МИХАИЛ»**

620043, Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Большие Карасы, дом 3
ИНН/КПП 6678996608/665801001 ОГРН 1146600000293 р/сч 40703810562130000056,
к/с 30101810900000000795 в ПАО КБ «УБРиР» г. Екатеринбург, БИК 046577795
Email: mail@archangelmichaelclub.ru



**INVITATION ON INTERNATIONAL COMPETITION
ПРИГЛАШЕНИЕ НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ**

***EURASIA EXTREME OPEN 2020
ЕВРАЗИЯ ЭКСТРИМ ОПЕН 2020***

**YEKATERINBURG – RUSSIAN FEDERATION
ЕКАТЕРИНБУРГ – РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ
20.07.2020 – 09.08.2020**

First Name, Last Name Фамилия Имя	
Date of birthday Дата рождения	
Sex Пол	
Passport Паспорт	
Date of expiry Срок действия	

This is an official Match invitation for foreign competitor or organizations. Please kindly assist in issuing single entry humanitarian visa covering period of 20.07.2020 – 09.08.2020 for entry to the territory of Russian Federation, for the above named member of International Practical Shooting Confederation (IPSC) for the purpose of visiting Sports Club «Archangel Michael» to compete in competition.

Это официальное приглашение для зарубежного участника или организатора. Прошу оказать содействие в получении одноразовой гуманитарной визы для въезда на территорию Российской Федерации, на период с 20.07.2020 по 09.08.2020, для данного представителя Международной Конфедерации практической стрельбы (МКПС) с целью участия в соревновании «Спортивно-патриотического клуба «Архангел Михаил».

Director SSC «Archangel Michael»



Vladimir Titov